



NOMBRE DEL ALUMNO: YOMARA MAIVED BORRALLAS MENDEZ

NOMBRE DEL PROFESOR: VICTOR TADEO CRUZ

NOMBRE DEL TRABAJO: MAPA CONCEPTUAL

MATERIA: SISTEMA FINANCIERO MEXICANO

GRADO: 5

GRUPO: A

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS, A 20 DE FEBRERO DEL 2022

1.- ¿Defina con sus propias palabras que es el sistema financiero mexicano?

R: Que es el mercado e instrumento en el que se organiza la actividad financiera, para movilizar el ahorro a sus usos mas eficientes.

2.-¿ Que hace o cuál es su función de La Comisión Nacional de Seguros y Fianzas ?

R: Es la entidad estatal encargada de supervisar a las aseguradoras y empresas afianzadoras en México.

3.- ¿Cuáles son las funciones del banco de México?

R: I. Regular la emisión y circulación de la moneda, los cambios, la intermediación y los servicios financieros, así como los sistemas de pagos.

II. Operar con las instituciones de crédito como banco de reserva y acreditarte de última instancia.

III. Prestar servicios de tesorería al Gobierno Federal y actuar como agente financiero del mismo.

IV. Fungir como asesor del Gobierno Federal en materia económica y, particularmente, financiera.

4.- ¿Mencione Los dos pilares rectores del Sistema Financiero Mexicano?

R:1. El banco de México (Banxico)

2.La secretaria de hacienda y Crédito Publico (SHCP)



GENERALIDADES



Evolución histórica del sistema financiero mexicano

Desde mediados del siglo XIX el Sistema Financiero dio sus primeros pasos.

Gracias a este Sistema, que la Bolsa Mexicana de Valores define como el conjunto orgánico de instituciones que generan, captan, administran, orientan y dirigen el ahorro y la inversión en el contexto político-económico que brinda nuestro país,

Está integrado por entidades normativas y reguladoras, como la SHCP, Banxico o la Condusef; operativas, entre las que están los intermediarios y grupos financieros; y las de apoyo, como la Academia Mexicana de Derecho Financiero Bursátil o las Calificadoras de Valores.

Estructura y participantes

El sistema financiero desempeña un papel central en el funcionamiento y desarrollo de la economía.

Un sistema financiero estable, eficiente, competitivo e innovador contribuye a elevar el crecimiento económico sostenido y el bienestar de la población.

El objetivo del Banco de México es procurar la estabilidad del poder adquisitivo de nuestra moneda, y su finalidad es promover un sano desarrollo del SFM

Banxico es un organismo autónomo, y su finalidad es proveer moneda nacional a la economía del país y coordinar, evaluar y vigilar el sistema de pagos en el país.

La conducción del Banxico está a cargo de la persona que designe el Presidente de la República con la aprobación de la Cámara de Senadores o de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en su caso.

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público tiene como misión proponer, dirigir y controlar la política del Gobierno Federal en materia financiera, fiscal, de gasto, de ingresos y deuda pública, con el propósito de consolidar un país con crecimiento económico de calidad, equitativo.

Política económica nacional

El propósito de este apartado es describir el significado de la política económica.

El objetivo primario es el control de la economía, y el gobierno central actúa con base en el análisis de las variables.

Este elemento es crucial si el gobierno aspira a ofrecer una administración eficaz, por lo cual siempre se procura transparencia y rendición de cuentas.